
神看重的是每个脚步里的信靠 

约瑟所遇一切的人事,都是为要“异梦得成全”而遇见的。 

一个人有从上帝而来的异象的话，他的生命会被上帝带到那个事情、那个遇

见、那个的场所、那个的感动，所以约瑟所遇到的一切事、每个的脚步——在法

老的家很快成为家里的总务，然后又进到监狱在那里学习政治学，学习经济学；

然后等一下进到监狱的时候，就是法老的政治家、法老的丞相所在的地方，在那

里很多年他都学到些什么？所以一个 17 岁少年蒙恩了、得到异梦了，不能一下

成为治理全世界的总理，他必定要经过挑战的。约瑟年幼的时候失去妈妈，然后

他的哥哥们又这样的逼迫他、嫉妒他、甚至要害死他，最后卖了他，这是上帝造

成的。 

各位，我刚刚读的经文，读起来很帅，很不错，很羡慕他。换个立场来看，

我们当中没有一个人会遇过这样的事，原来是父亲的一个宠儿，一下子被自己最

爱的骨肉所憎恨，差一点被杀害，被卖到异国，然后变成奴隶。各位想一想，这

个身份突然好像从天上掉落到了地狱，其实很多人是受伤一生；很多人得了忧郁

症不能睡觉的；很多人受到冲击之后得到疾病的；也不少人是会自杀的，与我们

的人生是没有办法相比的。但是约瑟是属神的人，当他遇到这样的问题的时候，

因为他的生命里面有永恒不变的上帝，所以他在这样的逆境当中反而被恩膏，这

个的奥秘各位要得着的。 

各位读到这里的时候，是否思想过上帝既然要这样的成就，那就早一点告诉

他，他极其痛苦的时候，晚上流泪不能睡觉的时候，跟他讲一句，“约瑟 13年之

后你的样子就是这样，给他看一次。”各位我们遇到家庭的问题、事业上的问题、

工作上的问题、侍奉上的问题的时候，“李彻 13年之后，原来已给你的那个远大

的、伟大的那个的异象、异梦，这样成就出来，”如果主给我看一次，给各位看

一次，我们马上会得着力量，我们所认为的苦难就不再成为一个苦难了，但是我

们的上帝绝对不会这样做。 

为什么上帝不会这样做呢？因为上帝要的不是结果，上帝要的是我们现在的

脚步，上帝要的是我们看不到未来发生什么事情的情况里面，单单信靠主的话、

主的应许，能够信任他、信从他、依靠他，每个脚步本身就是奖赏，上帝因为

更爱我们，他不会说，“13年之后必定是这样给你成就，你不要灰心，你擦干你

的眼泪，”上帝不会这样做。上帝只做一件事，我现在与你同在，各位要一个一

个在心里面确认。 

我知道到现在还有人没有遇到主，如果你真的遇见主的话不会那样的，主的

恩典已经临到你的身上；但是你是睡觉的、婴儿的状态里，只在知识上了解创世

记、出埃及记、利未记、民数记而已，你从来没有看过这位上帝怎样与你同在。



约瑟恢复的我们必定要恢复，约瑟的奖赏并不在于他当了总理，饶恕他的兄弟们，

治理也拯救了全世界，而是你的每个的脚步里面有奖赏，不看那个环境，你仰望

——全能的上帝，爱你的上帝，信任他。 

各位我常常讲信心的定义，信心的本质是三个。信任，位格上要信任他。各

位信任上帝吗？——那为什么哭？那为什么今天有惧怕、担心？为什么那么灰心？

各位信任上帝吗？不是信任你的爸爸，不是信任你的丈夫，你信任上帝吗？正在

信从他吗？然后懂的信靠他吗？ 

各位必定要认识祂，这是信仰生活的开始、过程、结论。 

节选自 2017年 10月 15日主日信息：神与约瑟同在,他就百事顺利 (创世

记第 56讲) 

 

 


